

Piezas Arqueológicas

Fig. 1. VASO IBERICO. — Este vaso fue hallado y restaurado por Miguel Hernández Esteban, socio fundador; se trata de un bonito vaso ibérico con un asa; mide 0'14 m. de alto por 0'10 m. de diámetro en su parte más abombada; el diámetro del cuello mide 0'05 m. y el de la boca mide 0'08 m.; las zonas en blanco que figuran en el vaso son de escayola, ya que los fragmentos correspondientes no han sido hallados, conservándose en su mayor parte la pintura original ibérica.



Fig. 1



Fig. 2

Fig. 2. Fragmento de "terra sigillata" hispánica; este fragmento, de grabación deficiente, fue recuperado y donado al museo por la socia doña Carmen Ramón Mesado; lo halló en uno de sus campos, cerca del poblado de Albalat dels Taronchers, junto con un "pondus" ibérico con una marca (un punto) en su parte superior.